

EN EL MARCO DEL 66 ANIVERSARIO INSTITUCIONAL

# "Historias que son para siempre": un homenaje de Coquimbo Unido a su gente

La institución porteña, festejó un nuevo cumpleaños valorando a quienes los han acompañado en esta travesía con sus relatos del club, en la región, Chile y el mundo.



Las autoridades de Coquimbo Unido junto a los protagonistas de las historias: Valeska Barraza, Mylikza Aguilera, Andrés Bello, Ali Manouchehri y Raúl Funes. No se pudo hacer presente el socio que vive en Rancagua, Luis Alfonso.

CRISTIAN SILVA

**CARLOS RIVERA V.** Coquimbo

En la previa del duelo que esta tarde, desde las 15:00 horas disputarán los elencos de Coquimbo Unido y Universidad de Chile en el estadio Francisco Sánchez Rumoroso, la institución aurinegra celebrará sus 66 años desde que ingresó al profesionalismo en el fútbol chileno. Para ello y liderados por el presidente de la entidad, Jorge Contador, realizaron la ceremonia de presentación del proyecto "Historias que son para siempre", una iniciativa en la cual, se rinde homenaje a las travesías y relatos de las y los protagonistas del pirata a través de sus años.

Contador, quien estuvo acompañado por el alcalde Ali Manouchehri, concejales, directores de la corporación, exdirectores del club y aficionados, destacó que Coquimbo Unido ha dado pasos muy importantes en su desarrollo y crecimiento social en la comunidad y que "pasa por un buen momento", con finanzas equilibradas y recursos para seguir invirtiendo, "en el último tiempo hemos dado pasos importantes. Acá había unos camarines y una cancha deficitaria, y nosotros estábamos convencidos de que una institución que no tiene infraestructura para ofrecerle a sus jóvenes no tenía ninguna posibilidad de desarrollarse".

En ese sentido, Contador afirmó que "nuestros niños no tienen porque trabajar de manera diferente a los que trabajan en Colo Colo, la U o la UC, pues deben tener las mejores condiciones para trabajar. Hoy tienen la indumentaria que necesitan, duchas, apoyo médico, de kinesiólogos, psicológico, nutricional, campos de entrenamiento de los mejores, camarines y gimnasios. Tienen todo y vamos seguir", aseguró.



En el sentido y asumiendo un compromiso, el timonel de los aurinegros, precisó que "no podemos fallar en el crecimiento sostenido de los niños, ya que tenemos 700 niños y niñas que entrenan en el complejo, 6 divisiones menores de fútbol masculino y 3 femenino, más una escuela que tiene 400 niños y vamos a seguir creciendo

porque queremos que todos los niños de Coquimbo tengan la posibilidad de desarrollarse", recalcó.

## HOMENAJES

Con motivo del 66 aniversario del ingreso al fútbol profesional, el gerente de marketing del club, Jorge Llewellyn, se busca rendir homenaje al sentimiento aurinegro reflejado en seis protagonistas que, además, se ganaron un lugar especial en el hotel pirata en el complejo Deportivo Las Rosas, para lo cual se develaron las placas existentes en el acceso a las

habitaciones, y en donde, a través de un código QR, se podrá acceder a la historia de los seis protagonistas homenajeados, aunque el ideal es llegar a 24 para cada una de las piezas del hotel.

Llewellyn precisó que Coquimbo, además de lo tangible, "existe un intangible que es importante: los hinchas y de qué forma buscamos el ser coquimbanos. Cómo se transforma ese sentimiento a otros jugadores. Así queremos mostrarlo, para que el jugador que venga de afuera entienda el sentimiento que tiene (los hinchas) y se transforme en algo tangible".

## Las seis historias

**El amor más allá de lo terrenal:** Valeska Barraza, mamá que cumplió el sueño de su hijo Germán Bordonos Barraza (Q.E.P.D.), de ver a Coquimbo en Argentina en el partido ante Racing. "Germán siempre quiso que el equipo de sus amores estuviera en una copa internacional. Mamita, juntemos platita para acompañar a Coquimbo en la sudamericana, me decía".

**No existen las fronteras:** Mylikza Aguilera, la única mujer que acompañó al aurinegro en Venezuela por el duelo ante Aragua en la Copa Sudamericana 202. "Fue difícil tomar la decisión. Había que comprar los pasajes y después ver el tema de la visa. Teníamos un grupo y al final pude viajar y acompañar al equipo".

**El hincha solitario:** Andrés Bello celebró la permanencia en Plaza Italia en la campaña 2022. "Soy el solitario hincha que fue a Plaza Italia en aquella oportunidad. ¿Recuerdan noviembre de 2022 cuando nadie pensaba que Coquimbo podía mantenerse?".

**Pasión sin límites:** Raúl Osvaldo Funés Galleguillos. "Vivo

en el Hogar de Cristo hace 3 años. He ahorrado mi platita, y no la pensé dos veces para ir a Brasil y verlo en la Sudamericana. Ni 'jodiendo' me pierdo esta posibilidad. Viajamos y era lo mismo que estar en Coquimbo o estar en Brasil viendo a Coquimbo", destacó.

**El gol histórico al minuto 96:** Ali Manouchehri, autor del gol en el minuto 96 que permitió vencer por 2-1 a Everton para avanzar a los playoffs, llegando a disputar la final ante U. Española. "Es un recuerdo que me eriza la piel. Era un partido donde se necesitaba ganar. Entramos con el Flaco Calderón, hizo un gol Everton, luego empató Calderón a los 92' y se juegan 4 minutos más. Tras un tiro libre de Romero, doy un brinco y emboqué ese cabezazo marcando el 2-1 y la clasificación en una campaña histórica", destacó el hoy alcalde porteño.

**También se recordó con una placa a Luis Alfonso,** un hincha que compra regularmente sus abonos a comienzos de año. Es de Rancagua y no puede asistir a los encuentros que el pirata disputa en el estadio Francisco Sánchez Rumoroso.